



## PERSIAPAN MENUJU BABAK 12 BESAR

# Pemain PSIM Terus Digenjot Latihan

YOGYA (KR) - Jelang tampil di babak 12 besar yang akan dimulai pada 6 Januari 2024 mendatang dengan bertandang ke markas Semen Padang di Stadion H Agus Salim, persiapan terus dilakukan PSIM Yogyakarta. Semakin dekatnya laga di babak penentuan demi membuka peluang promosi ke Liga 1 musim depan, semua pemain digenjot program latihan meski saat ini tengah masuk masa libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Seluruh pemain PSIM saat ini hanya mendapatkan kesempatan untuk libur pada tanggal 25 Desember yang bertepatan dengan hari Natal dan tanggal 1 Januari 2024 karena tanggal merah Tahun Baru. Sedangkan untuk hari-hari



KR-Dok PSIM Yogya

*Sejumlah pemain PSIM Yogyakarta saat menjalani latihan jelang libur Hari Natal.*

lainnya, seluruh pemain 'Laskar Mataram' tetap dijadwalkan untuk berlatih secara rutin bersama demi persiapan menuju babak 12 besar yang tinggal beberapa hari kedepan pelaksanaannya.

"Tetap ada libur, tapi

liburnya sehari di tanggal 25-nya karena Hari Natal. Tapi sebelumnya, tanggal 24 kemarin kita tetap latihan pagi dan setelah tanggal 25 juga tetap latihan lagi sampai tanggal 31 Desember kita latihan. Setelah itu, tanggal 1 pas

Tahun Baru, kita tetap kembali berikan libur untuk pemain," terang Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi kepada wartawan, Sabtu (23/12).

Kebijakan ini menurut Kas Hartadi sebagai persiapan menghadapi laga pertama babak 12 besar dimana PSIM harus menjalani laga tandang ke Padang dengan jarak yang jauh. Selain itu, digenjotnya persiapan ini karena Hariono dan kawan-kawan di babak 12 besar ini harus bertemu tiga klub dari Sumatera yang pasti akan menguras fisik, sehingga peningkatan fisik para pemain terus dilakukan.

Pentingnya masalah fisik di babak 12 besar ini menurut pelatih asal Solo ini

dikarenakan pada fase kedua Liga 2 ini jeda antarpertandingan hanya sekitar 5 hari saja. Dengan gambaran tersebut, untuk menjadi tim terbaik di setiap grup (ada 3 grup babak 12 besar) termasuk Grup X, jelas membutuhkan kesiapan maksimal di diri para pemainnya. "Tapi anak-anak kalau latihan kan 100 persen. Jadi ketika ada libur saya tidak takut," tegasnya.

Pada babak 12 besar ini, dari 12 tim yang dibagi dalam 3 grup, nantinya memang hanya akan diambil 4 tim terbaik yang terdiri dari 3 juara grup dan 1 runner up terbaik yang akan lanjut ke babak semifinal untuk mengejar tiket promosi.

(Hit)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005